

PENGETAHUAN DAN SIKAP IBU TENTANG MANFAAT VITAMIN A PADA BALITA DI DESA GIMPU KECAMATAN KULAWI SELATAN KABUPATEN SIGI

NELFIAN NELASARI, 115 013 152

ABSTRAK

Menurut *World Health Organization* (WHO) tahun 2015, sebanyak 190 juta anak usia 5 tahun ke bawah menderita Kekurangan Vitamin A (KVA). Berdasarkan data dari Puskesmas Gimpu, bahwa pada bulan Februari tahun 2016, jumlah balita yang mendapatkan vitamin A hanya 512 (75,18%) dari jumlah balita sebanyak 681 balita. Pada Agustus, balita yang mendapat vitamin A sebanyak 433 balita (63,59%). Pada bulan Februari tahun 2017, jumlah balita yang mendapatkan vitamin A hanya 425 (67,68%) dari jumlah balita sebanyak 628 balita. Pada bulan Agustus, balita yang mendapatkan vitamin A sebanyak 333 balita (53,02%). Tujuan dalam penelitian ini adalah diketahuinya pengetahuan dan sikap ibu tentang manfaat vitamin A pada balita di Desa Gimpu Kecamatan Kulawi Selatan Kabupaten Sigi.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Variabel dalam penelitian ini adalah pengetahuan dan sikap ibu tentang manfaat vitamin A pada balita. Data yang digunakan adalah primer dan sekunder. Analisa data dengan menggunakan analisis univariat. Populasi dalam penelitian ini adalah semua ibu yang memiliki balita di Desa Gimpu pada bulan Juli tahun 2017 yaitu sebanyak 55 orang. Sampel berjumlah 55 orang.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 55 responden dalam penelitian ini, lebih banyak responden yang berpengetahuan baik tentang manfaat vitamin A pada balita yaitu sebanyak 54,6% dan lebih banyak responden yang mempunyai sikap baik tentang manfaat vitamin A pada balita yaitu sebanyak 61,8%.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah lebih banyak ibu yang mempunyai pengetahuan dan sikap baik tentang manfaat vitamin A pada balita di Desa Gimpu Kecamatan Kulawi Selatan Kabupaten Sigi. Saran dalam penelitian ini adalah diharapkan pada pihak Puskesmas Gimpu agar memberikan penyuluhan tentang vitamin A secara berkala kepada masyarakat di wilayah kerjanya, agar dapat meningkatkan pengetahuan masyarakat khususnya ibu tentang manfaat vitamin A, terutama pada anak.

Kata kunci: Pengetahuan, Sikap, Vitamin A.